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Регион 

На традиционном аппа-
ратном совещании гу-
бернатор Борис Дубров-
ский сообщил о плане 
работы экономического 
блока правительства 
Челябинской области в 
октябре.

– У нас будет насыщенный 
событиями октябрь, прежде 
всего – в плане крупных ме-
роприятий и встреч с зарубеж-
ными партнёрами, – уточнил 
глава региона. – В начале 
месяца планирую принять 
участие в Краснодарском 
экономическом форуме, затем 
встретимся с представителя-
ми Ирана, в середине месяца 
приму участие в российско-
китайском форуме в Харбине. 
Нужно очень предметно по-
дойти к этим мероприятиям, 

проработать предложения 
нашим партнёрам. Это важ-
нейшая часть мероприятий 
по экономическому развитию 
Челябинской области. Нара-
щиваемая масса проведённых 
переговоров должна стано-
виться реальными проектами 
в различных секторах эконо-
мики – это наша задача.

Кроме того, Дубровский 
напомнил о необходимости 
достойно представить регио-
нальный агропромышленный 
комплекс на федеральной 
агровыставке «Золотая осень» 
в Москве.

– Также поручаю отдель-
но проработать совместно 
с коллегами из Татарстана 
программу визита главы ре-
спублики Минниханова, – до-
бавил он.

диалог с перспективой

«Алкогольная» статистика 
Остроту «алкогольной» 
проблемы за последние 
шесть лет удалось смяг-
чить, но нагрянувший 
экономический кризис 
может легко свести на 
нет всю положительную 
динамику.

к такому выводу приходит 
главный нарколог Челябин-

ской области, главврач Челябин-
ской областной 

клинической 
н а р кол о -
гической 
больни -
цы Борис  

Изаровский (на фото), сообщает 
«Южноуральская панорама».

Со 100-процентной точно-
стью сказать, сколько в области 
людей, страдающих алкоголиз-
мом, невозможно, так как много 
неучтённых случаев. Но, не-
смотря на погрешности, общую 
динамику проследить можно. И 
она обнадёживает. «Если в 2009 
году количество употребляе-
мого алкоголя доходило до 15 
литров на душу населения, то в 
2014 году этот показатель сни-
зился до 9 литров. Это хороший 

результат», – отмечает Борис 
Васильевич.

Реже выявляются слу-

чаи алкогольного психоза, с 
которыми сталкиваются хотя бы 
раз в жизни 20 процентов лиц, 
злоупотребляющих алкоголем. 
В 2010 году было зарегистри-
ровано 1433 пациента с при-
ступом белой горячки, в 2014 
году – 1102.

Как будто снизилась популяр-
ность алкоголя и среди подрост-
ков. По крайней мере, об этом 
свидетельствуют цифры. В 2015 
году 2200 несовершеннолетних 
были впервые поставлены на 
учёт правоохранительными 
органами, а затем и нарколо-
гических больниц после со-
вершения административных 

правонарушений на фоне злоу-
потребления алкоголем. 5 лет 
назад таких было больше – 3000 
подростков.

Меньше людей из нарколо-
гических отделений стали от-
правлять на медико-социальную 
экспертизу для получения инва-
лидности в связи с поражением 
центральной нервной системы. 
То есть инвалидизация населе-
ния в результате употребления 
алкоголя тоже снизилась, а 
значит, есть надежда, что удаст-
ся, наконец, разгрузить дома 
психохроников, где содержатся 
люди, страдающие от алкоголь-
ного слабоумия.

Всё как будто бы хорошо. 
Но повод для радости сомни-
тельный. «Снижение многих 
показателей относительно ал-
коголизации населения связано, 
во-первых, с утверждёнными 
законодательно ограничитель-
ными мерами, во-вторых, с 
установившейся на некоторое 
время экономической стабиль-
ностью в стране, – объясняет 
Борис Изаровский. – Но, как мы 
видим, сейчас ситуация опять 
усложняется. Люди находятся 
в постоянном напряжении. И, 
конечно, они будут обращаться 
к алкоголю – универсальному 
антидепрессанту, который не 
считается наркотиком».

Кстати, по поводу эффектив-
ности ограничительных мер. 
Они на самом деле действуют. 
Но эффект был бы больше, 
если бы утверждённый закон 
выполнялся в полной мере. 
Вместо того чтобы, например, 
закрыть ларьки, торгующие 
пивом и энергетиками, отде-

лить зону продажи алкоголя в 
супермаркетах, законодатели 
разрабатывают новые проекты. 
Например, председатель коор-
динационного совета по защите 
граждан РФ от наркотиков, 
алкогольной и табачной зави-
симости Общественной палаты 
РФ Султан Хамзаев предлагает 
запретить продажу алкоголя с 
18.00 до 9.00. «Я не вижу смыс-
ла в том, чтобы выпускать массу 
«драконовских» законов, бурно 
их обсуждать в СМИ, а потом 
так ничего и не выполнять. 
Давайте хотя бы один закон 
реализуем полноценно, ведь на 
самом деле уже всё прописано, 
всё предусмотрено и закреплено 
законодательно, просто на деле 
ничего не выполняется, – ком-
ментирует Борис Изаровский. 
– Такие предложения только 
провоцируют на ненужные 
дискуссии и протестные акции. 
А алкоголик найдёт где выпить. 
И ограничения по времени его 
особо не остановят».

необходимо не ужесточать законы, а соблюдать имеющиеся,  
считает главный нарколог Челябинской области

Сомнительная радость

Депутат 

Владимир Дрёмов, одно-
временно одержавший 
победу по списку Южного 
округа Заксобрания Челя-
бинской области и в 12-м 
одномандатном округе 
Магнитогорска, будет ра-
ботать в Правобережном 
районе Магнитки.

н апомним, 13 сентября 
состоялись выборы де-

путатов Магнитогорского го-
родского Собрания депутатов. 
Статистика такова: в нашем 
городе зарегистрирован 318561 
избиратель. Из этого числа на 
своих избирательных участках 
проголосовало 140725 человек 
(44,18 процента). При этом 
показатель явки избирателей 
в Магнитке превысил средний 
показатель по Челябинской об-
ласти на три процента.

Для участия в выборах в 
МГСД на 32 депутатских ман-
дата во всех 32 одномандатных 
избирательных округах было 
зарегистрировано 108 человек. 
По итогам прошедшего голо-
сования депутатами стали 26 
человек, выдвинутых партией 
«Единая Россия» (81 процент) 
и шесть самовыдвиженцев. 
Представителям других поли-

тических партий в городское 
Собрание нового созыва прой-
ти не удалось.

Из 26 депутатов-«едино- 
россов» ровно половина – 13 
человек – работали в прошлом 
созыве. Ещё 13 депутатов были 
избраны впервые. Если го-
ворить об общем численном 
составе, то Магнитогорское го-
родское Собрание обновилось 
больше чем на 
50 процентов.

И ещё немного 
статистики. Наи-
большее количе-
ство голосов в 
свою поддержку 
в абсолютном выражении по-
лучили: Александр Олегович 
Морозов – 3873 голоса, Олег 
Петрович Ширяев – 3384 го-
лоса, Владимир Владимирович 
Дрёмов – 3539 голосов.

Именно с Владимиром Дрё-
мовым связана если не сен-
сация, то, по крайней мере, 
определенный феномен только 
что прошедших выборов. Впер-
вые зафиксирован случай, когда 
один кандидат одержал победу 
на выборах сразу двух уровней: 
в Магнитогорское городское 
Собрание депутатов по округу 

№ 12 и Законодательное со-
брание Челябинской области 
по избирательному округу  
№ 30. Этот своеобразный «ка-
зус» потребовал непростого 
решения: где же и в каком ста-
тусе будет работать Владимир 
Дрёмов?

Вот что по этому поводу 
сообщил лидер местных «еди-
нороссов» – председатель Маг-
нитогорского 
городского Со-
брания депута-
тов Александр 
Олегович Мо-
розов (на фото 
справа):

– Владимир 
Дрёмов за вре-
мя своей работы в округе по-
лучил очень высокий уровень 
поддержки и доверия среди 
населения. С этим вряд ли кто-
то будет спорить. Поэтому мы 
приняли решение и обратились 
в Региональный политсовет 
«Единой России» с предложе-
нием, суть которого – закрепить 
депутата Законодательного со-
брания Челябинской области 
Владимира Владимировича 
Дрёмова для работы в Право-
бережном районе города Маг-
нитогорска.

А вот что говорит сам Влади-
мир Дрёмов:

– Я благодарю жителей свое-
го округа за высокий уровень 
доверия, оказанный моей друж-
ной и сплочённой команде 

на прошедших 
выборах. Спаси-
бо  вам, дорогие 
земляки, за ак-
тивную жизнен-
ную позицию, 
за ту поддерж-
ку, которую вы 

оказали мне и до, и после 13 
сентября. В сложившейся си-
туации я искренне признателен 
руководству партии за предо-
ставленный мне шанс продол-
жить работу в нашем городском 
округе. Отдельно отмечу, что 
статус депутата ЗСО даст мне 
возможность ещё более эффек-
тивно решать многочисленные 
и многоплановые задачи – как 
в округе № 12, так и во всём 
Правобережном районе города. 
У нас с вами впереди ещё много 
совместной работы! И мы её 
выполним!

какой счёт?
Всего в минувшее вос-

кресенье было распределено 
3163 мандата на территории 
всей Челябинской области, 
в том числе 60 мандатов в 
Законодательное собрание 
Челябинской области (30 по 
спискам партий и столько же 
по одномандатным округам). В 
голосовании приняли участие 
более миллиона избирателей 
(41,31 процента от списка 
граждан Челябинской области, 
имеющих право избирательно-
го голоса).

По одномандатным избира-
тельным округам кандидаты 
от партии «Единая Россия» 
получили 28 из 30 мандатов. В 
их число вошли все кандидаты 
от избирательных округов, 
находящихся на территории 
города Магнитогорска: от 26 
округа – Колесникова Лена 
Рафиковна; от 27 округа – Ев-
стигнеев Вячеслав Юрьевич; 
от 28 округа – Шиляев Павел 
Владимирович; от 29 округа 
– Шеметова Марина Викто-
ровна.

По партийным спискам 
кандидаты-«единороссы» по-
лучили 19 мандатов из 30. И 
опять в их числе – представи-
тели от всех территориальных 
групп избирательных округов, 
находящихся на территории 
Магнитогорска: 26 округ – Ше-
пилов Сергей Викторович; 27 
округ – Колокольцев Валерий 
Михайлович; 28 округ – Бра-
гин Анатолий Иванович; 29 
округ – Ерёмин Андрей Ана-
тольевич.

Кроме того, ещё два наших 
земляка одержали победу на 
выборах депутатов Законода-
тельного собрания области: 
депутат МГСД прошлого созы-
ва Цепкин Олег Владимирович 
(по 23 округу) и член местного 
политсовета партии Ушаков 
Владимир Алексеевич (по 27 
округу).

Таким образом, «Единая 
Россия» в Законодательном 
собрании Челябинской об-
ласти обеспечила себе пред-
ставительство в количестве 
47 депутатов из 60 (или 78 
процентов). Оставшиеся 13 де-
путатских мандатов разделили 
между собой представители 
ЛДПР, КПРФ, «Справедливой 
России» и самовыдвиженцы. 
Персональный состав законо-
дательного органа обновился 
более чем наполовину с со-
хранением партийной нормы 
представительства прошлого 
созыва.

Впервые зафиксирован случай, когда один кандидат  
одержал победу на выборах сразу двух уровней

Уходит, но остаётся

Мундиаль 

Президент России Вла-
димир Путин по теле-
мосту Сочи–Москва по-
приветствовал участни-
ков торжественной це-
ремонии старта отсчёта 
тысячи дней до начала 
чемпионата мира по 
футболу 2018 года.

«Будет сделано всё, чтобы 
достойно принять 32 ведущих 
сборных планеты, создать 
условия, которые позволят им 
показать всё своё мастерство 

и подарить многомиллионной 
аудитории болельщиков на-
стоящий большой футбол», 
– заявил глава российского го-
сударства. Путин заверил, что 
иностранных болельщиков в 
России ждут «незабываемые 
впечатления» – как от самого 
футбола, так и от традицион-
ного радушия россиян.

Чемпионат мира в России 
откроется матчем на столич-
ном стадионе «Лужники»  
14 июня 2018 года.

обратный отсчёт

магнитогорское  
городское Собрание  
обновилось больше чем  
на 50 процентов

Уважаемые избиратели избирательного округа № 12! 
Жители 112 и 114 микрорайонов, 128 и 130 кварта-

лов, посёлка крылова Правобережного района!
23 сентября с 17.45 в общественной приёмной комитета 

ТОС 114 микрорайона (ул. Советская, 133) состоится лич-
ный приём депутата Магнитогорского городского Собрания  
Владимира Владимировича Дрёмова.

Справки по телефонам: 20-48-82, 24-58-50.


